

# *L'économie cubaine va de l'avant malgré les difficultés*

---



La Havane, 5 juin, (RHC).- L'économie cubaine va de l'avant, en lignes générales, malgré les difficultés, signale un rapport rendu hier par René Hernandez, premier vice-ministre de l'Économie et de la Planification devant la commission de l'Assemblée Nationale chargée des questions économiques.

René Hernandez a souligné que la gestion économique en 2018 accorde une attention spéciale au suivi et au contrôle du plan et à la restructuration de la dette financière courante.

Les membres de cette commission permanente du Parlement cubain ont consacré une partie importante de la journée de ce lundi à l'analyse des principales décisions prises dans le secteur de l'économie ces derniers mois et de la stratégie tracée par chaque ministère en faveur du développement national.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/163865-leconomie-cubaine-va-de-lavant-malgre-les-difficultes>



**Radio Habana Cuba**